
子どもは地域の宝 地域の学校「わらびおか」  

 

 

 

 

 

 

【スポーツの秋】 

陸上記録会に向けて９月１７日より本格的に練習開始（本番は１０月１８日） 

 

 

 

朝夕はめっきり涼しくなりました。５・６年生の放課後陸上練習も始まりました。みん

ないつものごとく真面目に取り組んでいます。少しでも自分の力を伸ばして達成感の持て

る記録会になりますように。 

【芸術の秋】 

音楽祭に向けて～夏休みには合奏練習もがんばりました～（本番は１１月８日） 

 

 

 

 

【学校運営協議会委員さんによる授業参観】 

 

 

 

 

 

 

 

蕨岡小学校便り わらたけ   

いきいき すくすく 元気な わらびっ子    Ｎｏ，１５ 

2024年 10月 3日（木） 

四万十市立蕨岡小学校 

校長室から（文責清家） 

 

澤田さんに陸上の基本を

教えていただいています。 

委員さんから「１・２年生も自分で写真を取り込んでいた。３年生は協力でき

ていたし、４年生はみんなで考えたことを上手に説明できていた。５年生もい

ろんな考え方を認め合っていた。６年生は一人でも頑張っていた。間違っても

いいから、自分の意見に自信を持ってほしい。授業スタイルが昔とは変わった

が、子どもたちの吸収力はすごい。」というお言葉を頂きました。 

響く声で楽しんで歌えると

いうことは「心が解放されて

いる」ということです。文字ど

おり「音を楽しんで」ほしいで

す。歌詞や演奏のパートを覚

えるときは大変かもしれませ

んが、努力したことは喜びに

変わります。 
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目も鼻も口も大きく開けて 

のびのびと歌っています。 



【自分たちの学校は自分たちでつくる】 

児童会役員選挙演説より 

（由依さん）けんかの少ない学校にします。けんかをしている人を見かけたらお互いの話

を聞いてどちらも傷つけないような仲直りの方法を考えます。けんかを見かけた時は、私

たちや先生方などの話しやすい人に相談してください。今よりも仲のよい学校にしていく

ためにがんばります。 

（梛さん）少しでも学校が楽しいと思ってもらえるような学校にしたいです。いやなこと

があったら、児童会に言ってほしいです。全校レクではできるだけみんなが楽しめる遊び

が出来るようがんばります。朝やそうじの放送の時間を守ります。体育館や体育倉庫のカ

ギの開け閉めは忘れないように心がけようと思います。困っている人がいたら助けたり、

仲間外れにしていたら理由を聞いたりして仲直りをさせたいと思います。自分から大きな

声であいさつもしたいし、ろうかを走っている人がいたら注意をします。 

（七彩さん）児童会役員になってしたいことは二つあります。一つ目は、「積極的にあい

さつのできる学校にする」ということです。今もできている人はいるけど、例年と比べる

と少しあいさつが弱くなっていると思います。私たちの先ぱいは自分たちがお手本になっ

てあいさつをしていたので、上級生が自分からあいさつをするとみんなが積極的にあいさ

つのできる学校になると思います。二つ目は、「きまりを守れる学校にする」ということ

です。私は１学期も児童会役員をしましたが、全校レクの時間に間に合わなかったり、ろ

うかを走ったりしている人がいました。そんな時にはしっかりと注意をして次はこのよう

なことがないようにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 「秋来ぬと 目にはさやかに見えねども 風の音にぞ驚かれぬる」（古今和歌集 藤原敏行） 

この季節になると、この短歌を思い出します。時折涼しい風が吹いて来ますね。 

写真は１年生が生活科の時間に見つけた「秋」をタブレットで撮影したものです。 

 

 

 

 

 

 

開票を待つ間に

図書委員さんが紙

芝居をしてくれま

した。 

３人とも素晴らしい

演説でした。理想の学

校にするために何をし

たいのかを具体的に話

してくれました。頼も

しく思ったことです。 


